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达州市政协三届四次会议隆重开幕
焦伟侠包惠胥健王川红到会祝贺

康莲英作市政协常委会工作报告 王善国作提案工作报告 郝德恒主持

中国人民政治协商会议达
州市第三届委员会第四次会议
隆重开幕。康莲英向大会作常
委会工作报告。

（本报记者 黄江涛 摄）

市委书记
焦伟侠，市委
副书记、市长
包惠，市人大
常委会主任胥
健，市政协主
席康莲英在市
政协三届四次
会议开幕前合
影。
（本 报 记 者
黄江涛 摄）
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本报讯 2月17日，中国人民
政治协商会议达州市第三届委员会
第四次会议隆重开幕。3天半的会
期里，400余位市政协委员将认真履
职，为实现科学发展、加快发展、追
赶跨越，建设幸福达州积极建言献
策！

大会应到委员496人，实到487
人，符合法定人数。

开幕大会的执行主席是康莲
英、李国友、刘方棠、王善国、郑友
清、黄建琴、彭飚、郝德恒、梅榕、魏
艳。

焦伟侠、包惠、胥健、王川红、段
再青、黄平林、孙克勇、杨清华、古正
举、陈中华、吴立岩、李天满、张健、
邓瑜华等市领导在主席台就座，祝
贺大会召开。

下午2点30分，大会在雄壮的
国歌声中开幕。开幕大会由市政协
副主席郝德恒主持。

受政协达州市第三届委员会常
务委员会委托，市政协主席康莲英
作常委会工作报告。康莲英说，
2013年，是全面贯彻落实中共十八
大精神的开局之年，在中共达州市
委的坚强领导下，市政协高举中国特
色社会主义伟大旗帜，坚持团结民主
主题，着力履职方式创新，在加强引
导中增进共识，在尽心履职中服务大
局，在传承创新中增强活力，各项工
作更加契合中心任务、更加符合决策
需要、更加体现人民心声、更加彰显
政协特色，为推进“三大总体战略工
程”实施、夯实率先实现次级突破基
础作出了积极贡献。

康莲英从增进思想共识、广泛
凝心聚力，对接阶段重点、助推次级
突破，关注社会热点、促进民生改
善，创新履职方式、提升工作质效，
强化自身建设、夯实履职基础五个

方面回顾总结了过去一年市政协各
项工作。她指出，成绩的取得，是市
委加强领导的结果，是全市各级党
委、人大、政府和社会各界大力支持
的结果，是政协各级组织、各参加单
位和全体政协委员共同努力的结
果。她代表市政协常委会向大家表
示衷心的感谢并致以崇高的敬意！

康莲英说，2014年市政协工作
的总体要求是：高举中国特色社会主
义伟大旗帜，以邓小平理论、“三个代
表”重要思想和科学发展观为指导，
深入学习贯彻中共十八大、十八届三
中全会、省委十届三次全会、市委三
届五次全会和市委经济工作会议精
神，在中共达州市委的领导下，坚持
团结民主主题，发挥人民政协作为协
商民主重要渠道作用，围绕全面深化

改革、经济结构调整、民生持续改善、
社会和谐稳定，履职尽责、服务大局，
为全面实施“三大总体战略工程”、助
推达州追赶跨越作出新的贡献。

康莲英指出，一是把握时代主
题，凝聚改革发展合力。坚持把学
习、贯彻中共十八届三中全会精神
作为首要任务，加强宣传引导，增进
思想共识。二是突出第一要务，助推
达州跨越发展。坚持把助推改革发
展作为头等大事，发挥政协优势，务
实建言、精诚出力。三是顺应民众期
盼，促进民生持续改善。坚持把保障
和改善民生作为履职之本，积极反映
民意、维护民利、服务民生。四是坚
持两大主题，推进协商民主发展。坚
持团结民主主题，巩固发展最广泛的
统一战线。建立政协党组成员联系

民主党派制度，促进党派合作。五是
优化服务管理，提升政协履职水平。
坚持把提升政协履职水平作为永恒
主题，不断加强自身建设。

受政协达州市第三届委员会常
务委员会委托，市政协副主席王善
国向大会报告市政协三届三次会议
以来提案工作情况。

会上，蒲春天委员以《积极应对
人口老龄化加快发展养老服务业》
为题，廖清江委员以《优化要素保障
促进民营经济健康发展》为题，孙东
荣委员以《关于加强畜产品质量安
全监管工作的建议》为题，彭刚委员
以《扩充优质教育资源满足社会发
展需求》为题，胡永芳委员以《加快
建设生态文明家园的建议》为题，贺
冰山委员以《关于加强产业园区消

防基础设施建设的建议》为题，李代
术委员以《对达州主城区物业管理
的建议》为题，刘伟委员以《扶持青
年就业创业增强发展活力》为题作
了大会发言。

应邀出席开幕大会并在主席台
就座的有：杨佳鹏、刘元成、李绍奇、
张德珍、邹惠明、王新权、王全兴、胡
杰、徐承、吴应刚、洪继诚，以及市中
级人民法院、市人民检察院和驻达部
队领导同志，市老领导。

应邀列席开幕大会的有：不是
三届市政协委员的驻达十一届省政
协委员、县（市、区）委统战部长、市
政协机关县级干部，市级相关部门
和部分企事业单位负责人，市政协
机关二届市政协正县级退休干部。

（本报两会报道组）


